
EMPRESA  DE  CORREOS  PINAR
DEL  RÍO  PRESENTE  EN  FERIA
DEL LIBRO DE ESA PROVINCIA
A fin de fortalecer su gestión comercial la pasada semana la Empresa de Correos
Pinar del Río estuvo presente con diversas ofertas de productos y servicios en la
Feria del Libro desarrollada en el municipio cabecera de esa provincia.

Los  pinareños  pudieron adquirir  diferentes  artículos  que se  producen en los
Centros de Impresión de esta empresa y otros productos de gran aceptación, una
iniciativa que esa entidad también está llevando a cabo en las ferias comerciales
que se desarrollan los fines de semana en los diferentes municipios de la tierra
del mejor tabaco del mundo.

 

EMPRESA DE CORREOS GRANMA
DIVERSIFICA SUS SERVICIOS
Como parte  de su estrategia  comercial,  que incluye la  diversificación de los
servicios de conjunto con otros actores económicos de la provincia, la Empresa de
Correos Granma evalúa por estos días con sus clientes el impacto que ha tenido el
nuevo servicio que ha puesto en funcionamiento con un grupo de productos de
valor añadido, que van desde la impresión y reproducción de documentos hasta la
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comercialización de medios de oficina.

Profesionalidad, buen trato y empleo de tecnologías de avanzada han puesto a
disposición de sus clientes los trabajadores de la oficina de correos Bayamo 1, en
la búsqueda de mayores ingresos y utilidades para la empresa.

 

INAUGURAN  NUEVO  CENTRO
MULTISERVICIOS  EN  OCASIÓN
DEL  ANIVERSARIO  268  DEL
CORREO CUBANO
Coincidiendo con el aniversario 268 de la constitución del servicio postal en Cuba,
el  pasado  viernes  1ro  de  marzo  fue  inaugurado  un  centro  multiservicios
perteneciente a la zona postal Habana 6, ubicada en la sede del Ministerio de
Comunicaciones (MINCOM).

La ceremonia inaugural de este nuevo centro multiservicios, subordinado a la
Empresa de Correos Habana Centro, contó con la presencia de la titular del
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MINCOM, Mayra Arevich Marín, viceministros y directivos de ese organismo y del
Sindicato  de  las  Comunicaciones;  Pablo  Julio  Pla  Feria  y  Ariel  Santana
Santiesteban, presidente y vicepresidente de Correos de Cuba, respectivamente;
y otros funcionarios de ese Grupo Empresarial.

En la apertura de la instalación, la directora general de la Empresa de Correos
Habana Centro, Edelys Hernández Martínez informó que este centro ofrecerá a la
población la  venta de diversos productos  de ofimática y  propios  del  servicio
postal, así como servicios de DHL y, próximamente, ofertará otros servicios de
alta  demanda,  tales  como,  el  plastificado,  multicopiado  y  encuadernación  de
documentos, que los clientes también podrán adquirir mediante canales de pago
electrónico.

 

 

CONVERSANDO EN BUENOS DÍAS
SOBRE  LOS  268  AÑOS  DEL
CORREO CUBANO
En horas tempranas de la mañana del pasado viernes 1ro de marzo, EL Máster en
Ciencias José Manuel Valido Rodríguez, director de Comunicación Institucional
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del  Grupo  Empresarial  Correos  de  Cuba  conversó  con  Yanela  de  la  Rosa,
conductora de la Revista Buenos Días del Canal Caribe de la Televisión Cubana,
con motivo de conmemorarse ese día los 268 años de fundado el correo cubano.

El 1ro de marzo, pero de 1756, se constituyó de manera oficial el servicio postal
en Cuba; por ese motivo la Revista Buenos Días fue sin dudas un espacio propicio
en el que el directivo dialogó con la anfitriona de ese programa televisivo acerca
de la historia del correo cubano, su evolución y desarrollo, la transformación
digital  de  sus  procesos,  los  retos  y  proyecciones  de  Correos  de  Cuba como
organización empresarial de productos y servicios de alto impacto social.
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LAS TUNAS CELEBRA EL DÍA DEL
CORREO CUBANO
En saludo al 268 cumpleaños del correo cubano el pasado 1ro de marzo y como
parte de la jornada de celebración, comparecieron en la revista “Déjate ver” del
telecentro  tunero,  Yudith  Borges  Martínez  y  José  Luis  Carmenate  González,
gestora y cartero de la oficina de correos Tunas 1,  respectivamente.

Fue esa una experiencia novedosa,  en la que mediante un diálogo sencillo y
ameno con sus anfitriones ambos trabajadores explicaron lo que ha significado
para ellos por más de 20 y 25 años de trabajo, respectivamente, el trabajo de
Correos en Las Tunas.
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CORREO CUBANO ACUMULA 268
AÑOS DE HISTORIA
El  próximo  viernes  1ro  de  Marzo,  el  Correo  Cubano  estará  celebrando  el
Aniversario 268 de la constitución oficial del servicio postal en nuestro país.

Han sido 268 años de historia,  de evolución y transformación continua,  para
seguir  siendo  una  organización  de  alto  impacto  social,  con  trabajadores
comprometidos  y  empeñados  en  estar  siempre  como  dice  nuestro  lema  ¡Al
Servicio de Todos!

¡MUCHAS FELICIDADES A LOS TRABAJADORES DE CORREOS DE CUBA!
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FIRMAN  CÓDIGO  DE  ÉTICA
CUADROS DE CORREOS DE CUBA
Coincidiendo  con  las  fechas  conmemorativas  del  inicio  de  las  luchas  por  la
independencia de Cuba, de la creación de la emisora Radio Rebelde y del Día del
Trabajador de las Comunicaciones, el pasado sábado 24 de febrero se efectuó la
ceremonia de la firma del Código de Ética de los Cuadros de la OSDE y las 20
empresas de Correos de Cuba.

En cada lugar se ratificó el principio de que la firma del Código de Ética de los
Cuadros de la Revolución Cubana, no es un juramento formal ni una promesa en
un papel, sino que constituye un momento de íntima conciliación militante del
cuadro  revolucionario,  entre  el  deber  y  el  fragmento  de  historia  que  le
corresponde ayudar a construir.
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DIRECTOR DE  CORREOS  EN  LA
TELEVISIÓN DE CAMAGÜEY
Como  parte  de  las  acciones  que  desarrolladas  por  la  Empresa  de  Correos
Camagüey,  en  saludo  al  Día  del  Trabajador  de  las  Comunicaciones,  Yoleisy
Ramírez Sánchez, su director general, ofreció una entrevista a María del Carmen
Fuentes,  periodista  y  locutora de la  Televisión de Camagüey,  para comentar
acerca de la labor que hoy realiza Correos de Cuba en esa provincia.

Fue un diálogo ameno y oportuno, en el que directivo explicó las estrategias y
acciones que lleva a cabo la empresa en este año 2024, en interés de elevar la
calidad de los servicios, para la implementación de nuevos negocios con otros
actores económicos, y la transformación digital de las unidades y procesos, a fin
de lograr mayores ingresos y utilidades que el año anterior.
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CORREOS AL DÍA ARRIBA HOY A
SU EDICIÓN NÚMERO 500
Correos al  Día ha sido,  desde abril  del  2014,  el  principal  medio digital  de
comunicación interna del Grupo Empresarial Correos de Cuba, en el que durante
los últimos 10 años se ha reflejado la vida de la organización postal.

Ya son 500 números, quinientos lunes en que nuestro boletín digital llega cada
semana, sin interrupción y a través de la red interna, a todos los trabajadores de
la OSDE y cada una de las 20 empresas y más de 800 unidades de servicios de
Correos de Cuba.
Es una cifra fácil  de decir,  pero,  éste es un proyecto que ha llevado mucho
esfuerzo, talento y dedicación del equipo editorial y de colaboradores de todo el
país.
Por ese motivo, hoy le damos las gracias y nuestro agradecimiento a todas las
personas  que  de  una  forma u  otra  han  colaborado  con  nosotros  y  nos  han
brindado su apoyo para que Correos al Día haya perdurado en el tiempo.
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PRESENTE  CORREOS  DE  CUBA
EN  FERIA  DEL  LIBRO  DE  LA
HABANA
Como cada año Correos de Cuba está representado por la Empresa Habana Este
en la 32 edición de la Feria Internacional del Libro de La Habana, que del 15 al
25 de febrero tiene lugar en su sede habitual de la Fortaleza de San Carlos de la
Cabaña,  luego  de  quedar  oficialmente  inaugurada  el  pasado  jueves  con  la
presencia  del  presidente  Miguel  Díaz-Canel  Bermúdez  y  otras  autoridades
cubanas  e  invitados  extranjeros.

En el pabellón A-8 el stand de la Empresa de Correos Habana Este cuenta con
diferentes  ofertas  de  productos  y  servicios  muy  demandados  por  el  público
asistente a esta Feria, en la que participan representantes de más de 46 naciones,
entre  ellas  Brasil  como  país  invitado  de  honor,  y  que  está  dedicada  a  los
prestigiosos intelectuales cubanos, Isabel Monal y Francisco López Sacha.
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